
前期終業式 大変な６ヶ月 でもがんばった６ヶ月
１０月９日(金)に前期終業式を行いました。４月から突然の臨時休業になり，様々な行事

も中止や延期となった令和２年度でしたが，なんとか６ヶ月を無事に過ごすことができまし
た。これも保護者の方々のご理解とご協力があったからこそと，感謝申し上げます。

， 「 」例年とは違った形にはなってしまいましたが 子どもたちは 笑顔あふれる生保内小学校
にするため，様々な活動に一生懸命に取り組む姿が見られました。大変うれしく思います。
一学年進級した頃は，少し緊張した様子が見られた子どもたちでしたが，今は授業中も，縦
割り掃除や給食の時間，そして休み時間も笑顔で元気に過ごしている様子に一人一人の成長
を感じます。入学当初は学校でのくらしに慣れていなかった１年生も，今では明るく元気に
あいさつをし，毎日の活動を積極的にがんばるようになりました。
今日，通知票「こまくさ」を渡しました。一人一人の成長の様子が記載されています。通

知票を材料にお子さんの成長を認めてあげ，がんばった点は大いに褒め，これから伸ばして
いくこと，がんばっていくことなどを話し合ってもらい，さらに意欲を高めていただきたい
と思います。
明後日から１４日まで４日間の秋休みに入ります。後期に向けての有意義な休みとし，新

たなスタートを切れるようお声がけをよろしくお願いします。

終業式での代表者による発表作文

たのしかったことと，これからがんばりたいこと
１年 Ｔ Ｒ.

わたしは，しょうがっこうにはいって，やすみじかんにみんなとおにご
っこやおえかきをするのがたのしかったです。
べんきょうでは，すいようびのどうとくが一ばんたのしかったです。わ

たしはどうとくのおはなしにでてくるひとのきもちをたくさんはっぴょ
うできました。
あきやすみがおわったら，どうとくだけでなくて，せいかつやたいい

くなど，ほかのべんきょうもみんなでがんばりたいです。

前期をふり返って
４年 Ａ Ｋ.

わたしが前期がんばったことは，３つあります。
１つ目はフェスタです。大きな声で自分のせりふを言うことをがんばりました。練習のは

じめは，はずかしくて小さい声しか出せませんでした。でも，友達が大きな声で話していた
から，自分も大きい声で話そうと思いました。そして，息をしっかりすうことと，口をはきは
き動かすことをがんばったら，大きな声で話せるようになりました。本番も，どうどうと話
すことができたので，よかったです。
２つ目は，水泳です。最初は２５メートル泳げませんでした。だから，夏休み中にドルフィン

ズに入って，練習をたくさんしました。息つぎの仕方を教えてもらって，長く泳げるように
なりました。最後には，１００メートルいじょう泳げるようになりました。練習は苦しかったけ
れど，続けてよかったなと思いました。
３つ目は，算数での発表です。前は，手をあげないで，みんなの話を聞くだけだったけれ

ど，発表にも挑戦するようになりました。分からなかった問題も，一人勉
強でくり返し勉強することで，少しずつ分かってきました。分かることが
ふえてくると，授業中も自信をもって発表できるようになってきました。
この後も，一人勉強をしっかりやって，できることをふやしていきたいで
す。
後期は，苦手な漢字の勉強をがんばりたいです。毎日一人勉強を続け

て，読んだり書いたりできる漢字をふやして，国語の勉強でもたくさん発
表できるようになりたいです。

裏面に続く

令和２年度 仙北市立生保内小学校 学校報

～夢に向かって やさしく！ かしこく！ たくましく！～《教育目標》

令和２年

１０月９日（金）

№２６



明日は 運 動 会
本番に向けて練習にも熱が入っています！！

運動会は明日１０日に行われます。天気もまずまずの予報です。子どもたちは自分の役割
をしっかりと果たし，応援を工夫し，みんなで盛り上げ楽しい運動会にしようと準備を進め
てきました。観客のみなさんに制限はありますが，生保内地区のみなさんに笑顔と元気を届
けられる運動会にするため一生懸命に頑張ります。どうぞお楽しみに。

各色の応援団長からのメッセージ

実りの秋 ５年生が稲刈り体験
１０月２日（金）の午前中，５年生が稲刈り体験を行いまし

た。６月３日(水)に田植えをしましたが，早いもので４ヶ月で
収穫の時期を迎えました。講師の田口俊哉さんから稲の刈り方
について指導していただいた後，稲刈りの体験をしました。ほ
とんどの児童にとって初めての経験らしく，はじめは鎌を使う
ことに少しドキドキしながら刈り取っていました。なれてくる
とどんどん刈り進み，あっとい
う間に稲刈りは終了しました。
稲刈り体験終わりの会では，

農家の方々の苦労に触れ 「昔の，
仕事はとても大変だったのが分

かったので，収穫したお米を大切に食べたい」と，髙野莉央
さんは感想を発表してくれました。
収穫したお米は１１月１１日(水)に５年生の学年ネームの

「レインボー学年」にちなんで 『レインボーカレーの日』と，
して，全校のみんなで食べる予定です。

前期のふりかえりと後期にがんばりたいこと
６年 Ａ Ｇ.

ぼくが前期にがんばったことは３つあります。
１つ目は，「６年生としてのがんばり」です。５年生から６年生になったことで，一気にやらなけ

ればいけないことが多くなりました。大変だと思うこともたくさんありましたが，一つずつ乗り
越えてきました。今は，明日に控えた運動会に向けて，全校を引っ張っていけるようがんばって
います。今日で６年生の半分が終わりましたが，後期も全校のリーダーとしてがんばりたいと
思います。
２つ目は，一人勉強です。前期はチャレンジテストに向けて学習をがんばりました。算数の回

数が多かったので，後期は国・算・社・理全てに目を向けてがんばろうと思います。
３つ目は発表です。先生に聞かれたことに対して，ほとんど毎回手を挙げることができまし

た。でも，しっかりと考えがまとまらないうちに発表をしてうまく伝えられないことがあったの
で，そこを直していきたいです。
後期にがんばりたいことは，今話した一人勉強と発表はもちろんですが，それに加えて運動もが

んばりたいです。明日に控えた運動会だけでなく，１１月にはマラソン大会もあり
ます。これまで以上に走る運動をして，大会に備えていきたいです。
また，あと半年で小学校も卒業することになります。卒業に向けて，ぼく

自身はもちろんですが，クラスとして全員が自信をもって積極的に色々な
ことに向かっていけるようにしたいです。
後期を，前期よりももっとよいものにしていけるようにがんばってい

きたいと思います。

上手に刈り取れました

刈り取った稲は，
コンバインで脱穀しました

今年の白組は全員がとにかく大

きい声を出す事をがんばってき

ました。最後の「３１５０」のポーズ

が見所です。

白組 応援団長 Ｃ Ｔ.

赤組は声が出せるチームなので

しっかりチーム全員で協力し合っ

てみんなが声を出し切ってみん

なで頑張るぞー！

赤組 応援団長 Ｃ Ｍ.

今年の黄組は３年から６年生まで

全員が精一杯声を出して応援を

します。今年の黄組は一人一人

の声が出るので注目してくださ

い。

黄組 応援団長 Ｏ Ｙ.

訂正とお詫び
「こまくさ」２５号で石けんを届けてくれた方のお名前がまちがっていました。

誤 ：３年Ｋ Ｉさん → 正 ：３年Ａ Ｔさん 申し訳ありませんでした。□ □. .


